

Guénange

La messe de Pentecôte sera célébrée au jardin du presbytère

30 mai 2020



Puisque le temps s'y prête, et parce qu'un rassemblement en plein air est moins risqué, la messe aura lieu dans le jardin du presbytère. Photo RL /Pierre HECKLER

Le taux de circulation du Covid-19 recule. Les célébrations religieuses reprennent, mais dans les églises, la distanciation sociale est plus que jamais de rigueur. À Guénange, l'abbé Roussel a trouvé une autre solution : il célébrera la messe de Pentecôte (dimanche 31 mai, 11 h), dans le jardin du presbytère. Le port du masque ne sera pas obligatoire, mais les fidèles qui souhaitent en porter un pourront le faire. Les personnes disposant de sièges pliants peuvent les rapporter s'ils le désirent. Pour accéder au jardin, il faut contourner la salle funéraire.